www.freundederraeuberhoehle.de



Liebe Vereinsmitglieder,



Wir haben getagt- Höhle-Mitglieder-Vollversammlung fand statt am 24.11.2019

Die wichtigste Meldung zuerst:

Laut Biggi beginnen die Umbauarbeiten irgendwann. Niemand weiß es so genau. Es gibt noch keine Pläne- im Moment. Wir können also erst mal aufatmen und weiter abwarten. Unser Verein bleibt wichtig! Wir werden beobachten und euch zeitnah informieren, wie es mit unserer Höhle weitergehen wird.

Hier unser frisch gewählter neuer/alter Vorstand:



Andrea Proß, Frieder Bertele (neu gewählter 1. Vorstand!), Rudi Österele (neu gewähltes Mitglied im Vorstandsteam), Martin Sickinger und Astrid Meger (Kassier)

(Foto: Made Höld)

Wir haben also gewählt, berichtet, gedankt, entlastet, geprüft- alles, was man halt in so einer Vereins-Vollversammlung so macht.

Das Protokoll schrieb Margot Arnegger, herzlichen Dank!

Es wird euch demnächst zugeschickt.

Aber eine ganz wichtige Sache doch vorweg: Den diesjährigen Widerstandspreis erhielt Petra Krebs für ihr Bündnis "Landkreis Ravensburg Nazi-frei". Vielen Dank an Markus, der den Preis gestaltet hat: Eine Skulptur- "Immer am Rad drehen" Dankeschön!



Infos zum Bündnis gibt's auf Petras Homepage:

http://www.petrakrebs.de/buendnis-landkreis-ravensburg-nazifrei/

und bei Facebook:

https://www.facebook.com/Landkreis-Ravensburg-Nazifrei-116943219708230/

....und damit ihr eure Kalender auf den neuesten Stand bringen könnt, hier eine kurze Vorschau auf geplante Aktionen/ Konzerte/ Veranstaltungen:

Jeden letzten Montag im Monat:



07.12. Konzert



....und natürlich: Weihnachtsparty mit Bub & The Bubbles am Samstag, 21.12. 2019- Saalöffnung ab 19.30 Uhr, Beginn wie immer nach ausgedehnter Warmtrink-Phase....

....und was wäre die Weihnachtsparty ohne frohlockende Räuberkehlchen. Unser Höhlen-Chor wird reanimiert, zumindest starten wir einen Versuch.



Es wird auch eine Probe geben: Mittwoch, 18. Dezember um 19 Uhr in der Kuppelnauschule.

Auftritt aber nur, wenn sich mindestens 10 Kehlchen finden. Wer Lust hat, melde sich bei Andrea a-pross@online.de

... und unbedingt vormerken:

31.12. Höhle-Silvester- Party mit unserem DJ Made!!!!

Eine fröhliche Adventszeit wünscht euch euer neuer/alter Höhle-Vorstand